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Boa Vista do Incra recebe visita dos deputados Silvana e Vilson Covatti
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Olá. Nesta oportunidade, o programa abre espaço para entrevista realizada com o deputado federal,
Vilson Covatti, emancipacionista de Boa Vista do Incra e apoiador da criação do Município, que esteve
nos  visitando  recentemente,  junto  com  sua  esposa  Silvana,  numa  sinalização  de  atenção  e
estreitamento junto ao Poder Executivo, quanto a projetos e anseios que visam melhorias e o bem-
estar à comunidade. 
 
 
ASSESSORIA DE IMPRENSA : Na Câmara de Deputados, entre outras lutas, o senhor busca uma divisão
de recursos mais igualitária entre os municípios em todo o Brasil. E a pouco foi travada uma batalha
bastante  significativa,  que  foi  a  distribuição  dos  royalties  do  Petróleo,  que  o  senhor  também  apoia.
Como fica essa questão e como fica com a mudança?
COVATTI:  Bem,  antes  quero  cumprimentar  e  dizer  da  alegria  de  estar  aqui  <?xml:namespace  prefix  = st1  ns  =
"urn:schemas-microsoft-com:office:smarttags" />em Boa Vista do Incra, que, quando deputado estadual, eu fui um
dos maiores apoiadores da emancipação e vejo aqui, como o prefeito Gilnei e o vice-prefeito Léo, os secretários, os
vereadores, o Partido Progressita, coligado com o PSDB, fazendo e dando o melhor de si para o bem-estar da nossa
comunidade boavistense. E eu como deputado federal, tenho que estar a disposição, também dos munícipes. A
Silvana também, como deputada estadual. E o papel de um deputado é ser articulador da vida dos municípios. Eu
sou um municipalista e entre as minhas batalhas está a questão dos royalties. Eu entendo que o petróleo é
produzido em alto mar. Não tem estados produtores de petróleo e o Rio de Janeiro e o Espírito Santo, são estados
confrontantes e os royalties pertencem ao povo brasileiro. Porque todos são iguais perante a Lei. Todos pagam
impostos. Então Boa Vista do Incra também tem direito a essa riqueza que é de todos que Deus nos deu. Mesmo
acontecendo também em outros setores, por exemplo: eu trabalho muito na questão de mais verbas para os
municípios através de projetos, através de emenda, coloquei aí para a equipe técnica, para os secretários, prefeito,
vice-prefeito, os vereadores, a importância de nós termos essa sinergia, esse entrosamento, entre município, a
assembléia legislativa com a Silvana, lá na Câmara de Deputados comigo, para nós podermos dar o melhor e
fazermos o melhor de nós. Sou coordenador da frente parlamentar da Agricultura, de quem bota a mão na massa,
do  pequeno  produtor,  que  produz  alimentos.  Fui  relator  do  meio  ambiente,  do  código  florestal.  Sou  filho  de
pequenos produtores. Eu também nasci me criei, na suinocultura, no leite, avicultura, fruticultura. Na pequena
propriedade, na lida, né? Então por isso, o meu amor muito grande pela Agricultura, para que o nosso jovem
também possa se ver atraído, para continuar essa missão sagrada de produzir alimentos. Sou coordenador da micro
e pequena empresa. Falei a presidente Dilma sobre a necessidade de nós termos um programa igual ao que tem
para o agricultor pequeno (Pronaf, Pronafinho), para o micro e pequeno empresário poder fazer a roda girar. Estou
também na frente parlamentar com os caminhoneiros, com esta lei aí que ninguém consegue cumprir,
Além do mais sou a favor das reformas desse país: Tributaria, Fiscal, Trabalhista, Previdenciária. Falei também a
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própria presidente, da necessidade de nós encararmos a derrubada do fator previdenciário pro nosso aposentado.
Então são tantas coisas que a gente luta no nosso dia-a-dia, que a gente agradece a oportunidade de prestar
contas. Agora aqui em Boa Vista do Incra, eu quero dizer que estou muito orgulhoso do trabalho realizado pelo
prefeito Gilnei, pelo vice-prefeito, Léo, por toda a equipe. Parabéns pelos projetos e eu quero fazer do meu gabinete
o porta voz, a embaixada de Boa Vista do Incra, lá em Brasília, juntamente com os ministérios, para trazer recursos
aqui, para esse maravilhoso povo de Boa Vista do Incra.
 
ASSESSORIA DE IMPRENSA: O Sr. estava falando também que faz frente parlamentar, na questão da
micro e pequena empresa. O que existe de concreto: de projetos, de emendas, nessa área. Como Boa
Vista do Incra, poderia se enquadrar, ser ajudada, ter o seu apoio nesse sentido? Bom. A micro e pequena
empresa é um projeto macro. Eu por exemplo, como eu falei anteriormente, tenho um projeto em que, o micro e
pequeno empresário possam ter direito ao crédito, como tem o agricultor. Porque lamentavelmente o pequeno
empresário, vai pegar um dinheiro no banco, ele em primeiro lugar, tem que provar para o banco que não precisa
do dinheiro, se quiser tomar emprestado. E os juros estão muito altos. Então ter direito ao empréstimo, com juros
subsidiado, porque é o micro e pequeno empresário que faz a roda girar, assim como o agricultor. Outra questão
que eu trabalho muito é a questão dos municípios com áreas alagadas pelas hidroelétricas, que aqui, não é o caso
de Boa Vista do Incra, mas tem Quinze de Novembro, Fortaleza dos Valos. Então eu trabalho muito para nós
trazermos recursos, também apoiar a nossa patrulha agrícola, a nossa Secretaria de Obras, a nossa Educação. Aqui,
tem a questão de um projeto mais antigo, que é do vereador Aloísio e da vereadora Lúcia, que se refere a um centro
de convivência, centro cultural. Em outras palavras, um local, onde todos os munícipes de Boa Vista do Incra
possam se encontrar para ter o seu lazer. A vida não é feita também somente de trabalho, precisa ter esses locais.
Eu estou muito feliz, pois estou colhendo do prefeito Gilnei um projeto do Parque de Exposições, que é uma
maravilha. Mas que precisa de infraestrutura, pois ela não temos condições de atender o nosso povo. Na saúde. O
pessoal de Boa Vista do Incra me conhece muito aqui, como o deputado das posadas, de Passo Fundo, Porto Alegre,
Ijuí.  Todos acompanharam,  choraram junto  com nós,  tiveram junto  com nós,  quando eu e  a  Silvana,  fomos
processados por causa das posadas. Mas eu não parei, não paro. Porque fazer o bem, sem olhar a quem não é
crime. Nós não podemos nos esconder para promover o bem. E vou continuar fazendo.
Não vá pensar que não tem deputados me criticando. Façam então a sua parte. Eu continuo com a minha posada
em Passo Fundo, Porto Alegre e Ijuí. Tomara que ninguém precise. Mas quem precisar, o Covatti, a Silvana, a
equipe, estão de braços abertos para receber. Então eu sou um deputado que quer estar a disposição do nosso
povo, independentemente de partido. Uma palavra que eu gostei do meu prefeito: Olha: a eleição passou. Agora eu
sou prefeito de todos os boavistenses. Eu sou prefeito independentemente de partido político. Antes de o povo nos
escolher, Deus nos escolhe para aplicarmos de forma correta, os nossos talentos. Então eu quero aqui agradecer a
todos vocês que estão fazendo esta bela história, daqui de Boa Vista do Incra. Que eu fui um deputado apoiador,
emancipacionista, um dos mais entusiasmados. Ta aqui a comissão de emancipação há 17 anos e eu continuo
achando que valeu a pena. Porque imagina: se as coisas estão difíceis agora, imagina se nós continuássemos
distrito. Como é que estaria o nosso povo, na Saúde, na Educação, na Agricultura, como é que nós estaríamos.
Então eu quero que os recursos estejam cada vez mais próximos do nosso povo. Assessoria de Imprensa.


